

Un autre leader social colombien a été assassiné



Bogotá, 25 novembre (RHC)- Des mouvements et des organisations sociales ont dénoncé l'assassinat du leader social colombien Edgar Hernández, qui occupait le poste de président du Conseil d'Action Communale, JAC, de la commune La Independencia, appartenant au district de Puerto Caicedo., dans le Putumayo.

Hernández se déplaçait sur une moto par le chemin El Coqueteo lorsqu'il a été criblé de balles près de 16 :30 heure locale. Le conducteur de la moto a également été tué.

En plus de son travail à la tête de la JAC, il faisait partie de l'Association des Travailleurs Paysans du Alto Mekaya (Atcam), et il appartenait à la Fédération Nationale Syndicale Unitaire Agro-pastorale, FENSUAGRO et à la coordination de Marche Patriotique.

Selon l'Institut d'Études pour le Développement et la Paix, ce crime porterait à 259 le nombre de leaders et de défenseurs des droits de l'Homme assassinés en Colombie durant 2020 ainsi qu'à 77 les

massacres survenus dans ce pays sud-américain depuis le début de l'année.

Dans une autre zone rurale de Puerto Caicedo, Putumayo, l'ancien guérillero, l'ancien guérillero Bryan Stevens Montes Álvarez a été assassiné samedi dernier. Ce crime a été dénoncé par des militants de la Force Alternative Révolutionnaire du Commun, FARC.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/240682-un-autre-leader-social-colombien-a-ete-assassine>



Radio Habana Cuba